



月の輪小だより

夏休み号

滑川町立月の輪小学校
令和5年7月20日発行

【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

有意義な夏休みをお過ごしください

校長 榎本 敦司

いよいよ、明日から子供たちが楽しみにしている夏休みがスタートします。1学期中は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

長い休みですが、最初に決めた休み中の目標を最後までやり遂げることは、並大抵のことではありません。また、お盆が過ぎると宿題や課題が終わらず焦ってしまった話をよく聞きます。ぜひ、普段できないことも含め、子供たちが計画をやり遂げられるよう、励ましのお声がけをお願いいたします。

終業式では、子供たちには夏休み中にがんばってほしいことを三つ話しました。

- ① 自分で生活のきまりを一つは決めて、決めたからにはやり遂げる。
 - ② 図書館なども活用し、何冊の本を読めるか挑戦する。
 - ③ しっかり挨拶ができるように、夏休み中も様々な場面で挨拶をする。
- ① ゲームやY o u T u b eを際限なく続けてしまうことを心配しています。朝早くから、または夜遅くまでスマホを見続け、目の下にクマができていく児童もいたため、1日の時間が比較的自由になる休み中も、ご家族で約束を決めて楽しんでほしいです。
 - ② 読書離れが進む中、読解力が心配されています。「A I V S 教科書が読めない子供たち」著書中では、実に9割近くの子供たちが、字は読めるけれど書いてある内容を理解していないと書かれています。何はともあれ、まずは活字を読む習慣を付けたいです。
 - ③ 本校では、「挨拶」できる児童への取組を行っています。家族で出かけたり帰省したりした際は、良い機会として「挨拶」を実践してほしいです。

明日からの42日間。健康で、安全に、そして有意義な時間をお過ごしください。

学校閉庁について

8月11日（金）～16日（水）までの6日間は、学校閉庁となります。この期間は、学校への電話は教育委員会に転送されます。緊急を要する連絡につきましては、教育委員会を通じて、学校長に連絡されます。

家庭でのタブレットの取扱について

4年生～6年生の子供たちは、タブレットを持ち帰りました。苦手な科目等は学年を戻って復習もできます。以前に町から配付された、タブレット持ち帰り時の注意点をダイジェストにして再度配付しました。ルールを守り、ぜひ弱点補強にも活用ください。また、破損には十分にご注意をお願いします。

PTA奉仕作業

8月26日（土）に3年ぶりとなる奉仕作業が予定されております。3年ぶりの活動になりますので、PTAの役員さんも、参加される保護者の皆様も学校も「どんなことをどんなふうにしたか」を一つ一つ再確認しながら進め、今後の形を作りたいと思います。来年度以降に向け、ぜひご協力をお願いいたします。

9月当初の予定 ※感染状況・熱中症対策等に応じ、変更する場合もございます。

1日(金) 2学期始業式 一斉下校 11:30下校
◎一斉下校につきましては、感染状況や暑さにより熱中症が心配される場合、学年下校に変更させていただきます。その際は、8月29日(月)に、学校連絡メールにて、お知らせいたします。
4日(月) 給食開始 4時間授業 13:10下校
5日(火) 通常日課開始 避難訓練 夏休み作品展①
7日(木) 夏休み作品展②
15日(金)～16日(土) 5年生宿泊学習(小川げんきプラザ)
18日(月) 敬老の日
19日(火) 5年生振替休業日【16日(土)の振替】
28日(木)～29日(金) 6年生修学旅行(鎌倉方面)
※夏休み作品展 9月5日(火)・7日(木) 15:00～16:30
1階:多目的ルーム・廊下(1～4年) 2階:生活科室・廊下(5～6年)
※希望保護者面談 9月14日(木) 20日(水) 22日(金) 26日(火) 27日(水)

<p>【月の輪小でヴィオラ演奏会】</p>  <p>7月7日、4～6年生対象にヴィオラ奏者の生野さんとピアノ奏者の後藤さんによるクラシック鑑賞会が開催されました。素敵な演奏に加えクラシック音楽についてわかりやすい説明をしていただき、あっという間の1時間でした。</p>	<p>【除草作業ありがとうございました。】</p>  <p>7月2日に恒例の除草作業を行いました。今回は、1年生・3年生・6年生の保護者の方とお子さんも参加してくださいました。暑い中、熱心に作業をしていただき、本当にありがとうございました。</p>
<p>【吉田さんと盲導犬カレン号】</p>  <p>今年も、盲導犬カレン号を連れて、目の見えない方の日常生活についてのお話をうかがいました。子供たちは目隠しをしてのブラインド体験や、盲導犬の役割等を学びました。</p>	<p>【2年生の作物収穫が楽しみです】</p>  <p>2年生の野菜の収穫が近づいてきました。一足早く大きくなったキュウリが、カラスに食べられてしまう事件もありましたが、家庭に持ち帰ってからの収穫期。楽しみです。</p>

月の輪小学校の児童が困っている人を助けてくれました

7月6日の夕方に、小川警察から電話がありました。話の概要は、「腹痛で動けなくなったおじいさんが、月の輪小学校の女の子二人に助けを求めたところ、近くにいた大人と協力して救急車を呼んでくれた。女の子たちは救急車が来るまで、一緒に待っていてくれた。」という内容でした。面識のない困っている人を助けることは、誰にでもできることではありません。勇気と行動力と優しさがあってこそのことだと思います。この4年生の女の子二人に感謝すると同時に、月の輪小としても誇りに思っております。